

JURNAL PENDIDIKAN TATA BOGA

Vol. 8, No. 2, NOVEMBER 2019

- Pelindung : Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan UPI
(Prof. Dr. M. Syaom Barliana, M. Pd, M.T)
- Pembina : Ketua Departemen PKK FPTK UPI
(Dra. Sudewi Yogha, M. Si)
- Penanggung Jawab : Ketua Prodi Pendidikan Tata Boga
Departemen PKK FPTK UPI
(Dr. Hj. Ai Nurhayati, M. Si)
- Mitra Bebestari : Dr. Soenar Soekopitojo, M.Si (UM)
- Ketua Penyunting : Dr. Hj. Ai Nurhayati, M.Si.
- Sekretaris Penyunting : Dr. Hj. Rita Patriasih, M.Si
- Anggota Penyunting : Dr. Ade Juwaedah, M.Pd.
Dr. Ai Mahmudatussa'adah, M.Si
Dr. Yulia Rahmawati, M.Si.
Dra. Hj. Tati Setiawati, M.Pd. M.M.
- Penerbitan : Dua Kali Setahun (April dan November)
- Alamat Redaksi : Program Studi Pendidikan Tata Boga
Departemen PKK FPTK UPI
Jl. Dr. Setiabudhi No. 207 Bandung 40154
Telp. 022-2013163 Pswt. 3408 Fax. 022-2011576

Pengantar Penyunting

Anisa Putri Isnarti, Ai Nurhayati, dan Rita Patriasih mengangkat tema penelitian tentang Pengetahuan Gizi Ibu yang Memiliki Anak Usia Bawah Dua Tahun Stunting di Kelurahan Cimahi. Tujuan dalam penelitian untuk mengetahui pengetahuan gizi ibu yang memiliki anak usia bawah dua tahun stunting di Kelurahan Cimahi. Rekomendasi ditunjukkan kepada kader posyandu untuk melakukan pendampingan lebih intensif terhadap ibu yang memiliki anak usia bawah dua tahun stunting, pendampingan yang dilakukan oleh kader tidak hanya saat kegiatan posyandu berlangsung agar pengetahuan gizi ibu menjadi lebih baik.

Intan Khaerunnisa, Ai Nurhayati, dan Cica Yulia mengangkat tema penelitian tentang Praktik Pemberian Makan Pada Anak Stunting Usia Bawah Dua Tahun di Kelurahan Cimahi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran umum mengenai praktik pemberian makan pada Anak stunting. Salah satu aspek yang ditinjau dari praktik pemberian makan yaitu pemberian MP-ASI yang berkelanjutan bahwa lebih dari setengah ibu melakukan Pemberian MP-ASI yang berkelanjutan, namun terdapat rata-rata persentase terendah yaitu mengenai porsi MP-ASI yang sesuai dan frekuensi pemberian makan.

Nauroh Nadzhifah, Atat Siti Nurani, dan Ai Mahmudatussa'adah mengangkat tema penelitian tentang Pengawetan dan Daya Terima Saus Nanas Sebagai Oleh-Oleh Khas Subang. Tujuan dari penelitian ini adalah menentukan metode mengawetkan saus nanas yang paling efektif, mengetahui umur simpan saus nanas, dan menganalisis daya terima saus nanas pada masyarakat. Simpulan penelitian ini dikemukakan berdasarkan pada rumusan masalah, tujuan penelitian, pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian mengenai Pengawetan dan Daya Terima Saus Nanas Sebagai Oleh-oleh Khas Subang.

Nur Manzalina Z.A, Suryati Sufiat, dan Rahmi Kamal mengangkat tema penelitian tentang Daya Terima Konsumen Terhadap Citarasa Es Krim Buah Kawista (*Limonia Acidissima*). Tujuan penelitian ini adalah: (1) Menstandarisasikan resep es krim buah kawista melalui uji organoleptic (warna, aroma, tekstur,

dan rasa), (2) mengetahui daya terima konsumen terhadap es krim buah kawista. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Hipotesis membuktikan bahwa H1 dapat diterima, karena ada pengaruh penambahan buah kawista terhadap tingkat penerimaan konsumen baik ditinjau dari segi warna, aroma, tekstur, dan rasa.

Rahman Arief Setiawan, Ellis Endang Nikmawati, dan Yulia Rahmawati mengangkat tema penelitian tentang Pengetahuan “Perilaku Hidup Bersih dan Sehat” Pada Siswa SDN Andir 01 Kec. Baleendah, Kab. Bandung. Tujuan penelitian ini untuk mendapatkan informasi mengenai pengetahuan PHBS pada siswa SDN Andir 01. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SDN Andir 01 dengan sampel siswa kelas 4 dan kelas 5 berjumlah 80 orang.

Rosi Rosmayanti, Elly Lasmanawati, dan Atat Siti Nurani mengangkat tema penelitian tentang Pelestarian “Kue Mayit” Sebagai Kue Tradisional Garut. Hasil studi lapangan yang dilakukan penulis, ditemukan bahwa kue tradisional Garut, yaitu “Kue Mayit” sudah sulit ditemukan di pasar tradisional dan toko oleh-oleh, hal ini karena beberapa pembuat sudah tidak menjual “Kue Mayit”, ada pula yang telah meninggal dan tidak memiliki generasi penerus, sehingga dibutuhkan upaya pelestarian, agar kue ini tetap ada dan tidak punah. Tujuan penelitian ini untuk mendapatkan gambaran “Kue Mayit” mengenai sejarah, bahan, alat, proses pengolahan, dan upaya pelestariannya.

Ruly Rahmawati, Ade Juwaedah, dan Tati Setiawati mengangkat tema penelitian tentang Pelaksanaan Keamanan, Keselamatan, dan Keamanan Kerja (K3) di Katering Service Kota Bandung. Tujuan umum dalam penelitian ini ialah untuk memperoleh gambaran tentang pelaksanaan kesehatan, keselamatan, dan keamanan kerja (K3) di katering tersebut. Metode penelitian yang dilakukan ialah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Implikasi yang timbul dari hasil penelitian ini ialah jika pelaksanaan K3 dalam suatu industri tergolong baik, maka peluang terjadinya kecelakaan kerja akan berkurang sehingga proses kerja yang tercipta keselamatan kerja.

Sifa Miftahul Z, Ade Juwaedah, dan Atat Siti Nurani mengangkat tema penelitian tentang Daya Terima Wajit Nangka Sebagai Varian Wajit Khas Cililin Bandung Barat. Tujuan penelitian ini untuk membuat resep wajit nangka dan menganalisis uji hedonik daya terima wajit nangka. Cililin memiliki beragam kuliner dan makanan yang khas, salah satu oleh-oleh atau makanan khas dari kecamatan Cililin yaitu wajit. Dari data hasil penjualan yang didapat bahwa penjualan wajit Cililin mengalami penurunan pada periode 2017-2018, dengan demikian perlu adanya inovasi terhadap produk oleh-oleh khas Cililin tersebut yaitu dengan memberikan varian rasa pada wajit dengan penambahan daging buah nangka beserta bijinya.

Sofia Imany, Guspri Devi Artanti, Annis Kandriasari mengangkat tema penelitian tentang Pengembangan Media Video Pembelajaran Pembuatan Chiffon Cake Pada Mata Kuliah Kue Kontinental. Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media video pembelajaran pembuatan chiffon cake pada mata kuliah kue kontinental. Jenis penelitian ini merupakan Research and Development dengan model pengembangan ADDIE. Hasil persentasi ahli dan mahasiswa menunjukkan bahwa media video pembelajaran pembuatan chiffon cake layak untuk digunakan sebagai media pembelajaran pada mata kuliah kue continental.

Sri Lestari Apriliani, Ellis Endang Nikmawati, dan Cica Yulia mengangkat tema penelitian tentang Pengetahuan Gizi Ibu Hamil Di Kecamatan Kertasari Kabupaten Bandung. Pengetahuan ibu hamil tentang pesan gizi seimbang, anjuran porsi makan ibu hamil, fungsi dan sumber zat gizi bagi ibu hamil termasuk pada kriteria cukup. Pengetahuan tentang akibat kekurangan dan kelebihan gizi bagi ibu hamil termasuk pada kriteria kurang.

(Ai Nurhayati).

Daftar Isi

Halaman

1. Pengetahuan Gizi Ibu yang Memiliki Anak Usia Bawah Dua Tahun Stunting di Kelurahan Cimahi.
Anisa Putri Isnarti, Ai Nurhayati, Rita Patriasih..... 1- 6
2. Praktik Pemberian Makan Pada Anak Stunting Usia Bawah Dua Tahun di Kelurahan Cimahi.
Intan Khaerunnisa, Ai Nurhayati, Cica Yulia 7-13
3. Pengawetan dan Daya Terima Saus Nanas Sebagai Oleh-Oleh Khas Subang.
Nauroh Nadzhifah, Atat Siti Nurani, Ai Mahmudatussa'adah 14-19
4. Daya Terima Konsumen Terhadap Citarasa Es Krim Buah Kawista (Limonia Acidissima).
Nur Manzalina Z.A, Suryati Sufiat, Rahmi Kamal20-27
5. Pengetahuan “Perilaku Hidup Bersih dan Sehat” Pada Siswa SDN Andir 01 Kec. Baleendah, Kab. Bandung.
Rahman Arief Setiawan, Ellis Endang Nikmawati, Yulia Rahmawati 28-34
6. Pelestarian “Kue Mayit” Sebagai Kue Tradisional Garut.
Rosi Rosmayanti, Elly Lasmanawati, Atat Siti Nurani35-41
7. Pelaksanaan Keamanan, Keselamatan, dan Keamanan Kerja (K3) di Katering Service Kota Bandung.
Ruly Rahmawati, Ade Juwaedah, Tati Setiawati 42-48

8. Daya Terima Wajit Nangka Sebagai Varian Wajit Khas Cililin Bandung Barat.
Sifa Miftahul Z, Ade Juwaedah, Atat Siti Nurani 49-62
9. Pengembangan Media Video Pembelajaran Pembuatan Chiffon Cake Pada Mata Kuliah Kue Kontinental.
Sofia Imany, Guspri Devi Artanti, Annis Kandriasari 63-66
10. Pengetahuan Gizi Ibu Hamil Di Kecamatan Kertasari Kabupaten Bandung.
Sri Lestari Apriliani, Ellis Endang Nikmawati, dan Cica Yulia 67-75

MEDIA PENDIDIKAN, GIZI DAN KULINER
VOLUME 8, NOMOR 2, NOVEMBER 2019
ISSN 2085 – 9783

INDEKS

Anisa Putri Isnarti, Ai Nurhayati, Rita Patriasih
Pengetahuan Gizi Ibu yang Memiliki Anak Usia Bawah Dua Tahun Stunting di Kelurahan Cimahi, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 1- 6

Intan Khaerunnisa, Ai Nurhayati, Cica Yulia
Praktik Pemberian Makan Pada Anak Stunting Usia Bawah Dua Tahun di Kelurahan Cimahi, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 7-13

Nauroh Nadzhifah, Atat Siti Nurani, Ai Mahmudatussa'adah
Pengawetan dan Daya Terima Saus Nanas Sebagai Oleh-Oleh Khas Subang, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 14-19

Nur Manzalina Z.A, Suryati Sufiat, Rahmi Kamal
Daya Terima Konsumen Terhadap Citarasa Es Krim Buah Kawista (*Limonia Acidissima*), Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 20-27

Rahman Arief Setiawan, Ellis Endang Nikmawati, Yulia Rahmawati
Pe Pengetahuan “Perilaku Hidup Bersih dan Sehat” Pada Siswa SDN Andir 01 Kec. Baleendah, Kab. Bandung, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 28-34

J Rosi Rosmayanti, Elly Lasmanawati, Atat Siti Nurani
Pelestarian “Kue Mayit” Sebagai Kue Tradisional Garut, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 35-41

Ruly Rahmawati, Ade Juwaedah, Tati Setiawati
Pelaksanaan Keamanan, Keselamatan, dan Keamanan Kerja (K3) di Katering Service Kota Bandun, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 42-48

Sifa Miftahul Z, Ade Juwaedah, Atat Siti Nurani
Daya Terima Wajit Nangka Sebagai Varian Wajit Khas Cililin Bandung Barat, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 49-62

Sofia Imany, Guspri Devi Artanti, Annis Kandriasari
Pengembangan Media Video Pembelajaran Pembuatan Chiffon Cake Pada Mata Kuliah Kue Kontinental, Volume 8, No. 2, November 2019, halaman: 63-66

Sri Lestari Apriliani, Ellis Endang Nikmawati, dan Cica Yulia
Pengetahuan Gizi Ibu Hamil Di Kecamatan Kertasari Kabupaten Bandung, Volume 8, No. 2,
November 2019, halaman: 67-75